

C'est au retour des vacances et réunis au lieu de culte de la paroisse que les élèves de l'école du Sacré-Cœur de Givry ont célébré Pâques, ce « oui » à la vie !

Avant le congé, les différentes classes ont préparé cette célébration « comme un grain de blé » (tirée du Fil Rouge) : saynète de la Parole, grande fleur dont les pétales représentaient les semaines du Carême et plantation de petites graines qui ont pu germer durant le congé, symbolisant ainsi le retour à la vie.

Voici quelques photos de cette célébration.



*En route vers le lieu de culte...*



*Le lieu de culte*



*La saynète*





*Les semis*



*Les étapes du Carême*



*Les étapes du Carême*



*La fleur reconstituée*



*Avant d'écouter la Parole de Dieu,  
nous allumons une bougie  
signe de sa Présence parmi nous*

